



Meikirch wählt
Persönlichkeiten!



Gemeinderatswahlen 2024
SVP Sektion Meikirch

Wahlliste 3

Hanspeter Salvisberg (bisher) der Meisterlandwirt aus Meikirch. **Teamorientiert, Zielgerichtet, Bodenständig**

Der Gemeinderat funktioniert nur als Team. Gerne arbeite ich weiter zum Wohle aller!

Die Arbeit mit meinen Tieren gibt mir die nötige Ruhe und Kraft für weitere vier Jahre. Meine Freizeit verbringe ich am liebsten mit meiner Frau Mariette.

Hobbys: Die Reisen von Pierre Esprit Radisson
Milchkühe

Besonders Freude habe ich an meiner Familie mit unseren fünf Enkelkindern

Nr. 301/302



Nr. 303/304

Christian Gassner (bisher) der **standfeste Macher** aus Grächwil.

Mein Ziel ist es eine lebenswerte und zukunftsfähige Gemeinde für alle Generationen zu schaffen. Wichtig ist die Förderung nachhaltiger Projekte zur Verbesserung der Umwelt und des Klimas. Verantwortung zu übernehmen und gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürger an einer Zukunft zu arbeiten, sie vertreten und positive Veränderungen in der Gemeinde bewirken.

Freizeit: Familie, Natur, Motorrad.

Mitglied: kant. Delegierter SVP Meikirch, Mitglied des Gewerbevereins Kirchlindach-Meikirch





Nr. 305/306

Ueli Bienz (neu) Ing.-Agr. ETH, Landwirt, Unternehmer in der Gastro-Recycling-Branche.

Meikirch ist meine Herzensangelegenheit.

Ich setze mich für die produzierende Landwirtschaft und das aktive Gewerbe ein. Denn Meikirch ist immer noch eine Landgemeinde (mit perfekter Anbindung an die Stadt Bern) und das soll so bleiben. Bestehende

Liegenschaften können wir besser nutzen oder ausbauen anstatt wertvolles Landwirtschaftsland zu überbauen. Die Gemeindefinanzen müssen im Lot bleiben. Rücken wir zusammen!

Verheiratet, drei Töchter
Freizeit: Jodlerklub

Marcel Scheidegger (neu) der Portfoliomanager aus Meikirch. **Standhaft, Kritisch, Durchhaltend.**

Ich trete für den Gemeinderat an, um mich für eine zukunftsorientierte und nachhaltige Entwicklung unserer Gemeinde einzusetzen. Gesundes Gemeindegewachstum und der verantwortungsvolle Umgang mit Ressourcen stehen dabei im Mittelpunkt. Es ist mir wichtig, unnötige Bürokratie zu vermeiden und zusätzliche Gemeindeaufgaben kritisch zu überdenken. Gleichzeitig liegt mir der Erhalt des einzigartigen Charakters unserer Gemeinde am Herzen. Ich werde parteiübergreifende Lösungen fördern, die den Bürgern direkt zugutekommen.

Freizeit: Meine kleinen Töchter aufwachsen zu sehen, ist mir sehr wichtig. Meikirch bietet die perfekte Umgebung, um mit unserem Hund joggen zu gehen.

Nr. 307



Unsere Grundsätze:

- Lösungen im Team erarbeiten und Probleme sachlich angehen.
- Auf Resultate hinarbeiten, ohne sie mit kurzfristigen Mehrheiten zu erzwingen.
- Brücken bauen zwischen Einheimischen und Neuzuzügern.
- Meikirch soll auch in Zukunft eine autonome, eigenständige Gemeinde bleiben.
- Behördenmitglieder sollen den zugestandenen Entscheidungsspielraum optimal nutzen.
- Bewährtes erhalten, wo Handlungsbedarf besteht – Neues gut prüfen.
- Gesunde Gemeindefinanzen mit einem konkurrenzfähigen Steuersatz.
- Gemeinde-Entwicklung mit einem moderaten Wachstum nachhaltig planen.
- Erhalt des fruchtbaren Kulturlandes.
- Sorge tragen zum einheimischen Gewerbe und zur Landwirtschaft.
- Arbeitsplätze und Stellen für Auszubildende fördern.

Prüfen Sie unsere Kandidierenden, denn nur ein motiviertes Team kann die anspruchsvollen Aufgaben lösen.

Wir wählen am 3. November 2024 ein starkes Gemeinderatsteam, welches eine volksnahe Verwaltung erfolgreich führt.



Wahlliste 3

Die Wahl von Hanspeter Salvisberg zum Gemeindepräsidenten ist nur rechtsgültig, wenn er auch als Gemeinderat gewählt ist.



SVP UDC

Deshalb: Zweimal
Hanspeter Salvisberg
auf jeden Wahlzettel.